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Requerimento Nº 80/2021
Data: 22/11/2021 Protocolo: 1147/2021 - 22/11/2021 09:04
Regime: Ordinário
Situação: Em Tramitação
Autoria: Poliana Caroline Quirino de Lima, Jair José dos Santos
Assunto: Considerando a indicação proposta nesta Casa de Leis, de nº 200/2021 que, pediu ao
Senhor Prefeito a iluminação no entorno do antigo tear, localizado na Praça Vereador José
Sanches, ao lado da E.E. Cônego Francisco Ferreira Delgado Jr., na Cohab;

Considerando que esse pedido também já foi feito pessoalmente aos setores competentes da
prefeitura, ressaltando sua importância e necessidade,

Considerando as recomendações do Ministério Público Estadual, quanto à adequação dos
serviços para melhorias nas unidades públicas municipais de ensino;

Considerando que é uma questão ligada a segurança dos alunos, professores e moradores
deste local;

Considerando a reforma que está acontecendo no prédio do tear, para utilização em projeto da
Prefeitura: requeremos à Mesa Diretora, ouvindo o Doutro Plenário, seja oficiado ao Exmo. Sr.
Prefeito para que informe, por qual razão ainda não foi providenciada a iluminação correta
daquele local, com troca de lâmpadas, incluindo as dos postes da Escola Cônego?

Requerimento Nº 82/2021
Data: 26/11/2021 Protocolo: 1184/2021 - 26/11/2021 14:00

Regime: Ordinário
Situação: Em Tramitação
Autoria: Afonso Gabriel Bressan Bressanin
Assunto: CONSIDERANDO o Requerimento PCM 979/2021 votado na Sessão Ordinária de

13.10.2021;

 
CONSIDERANDO a resposta do referido requerimento, Ofício GP 412/2021,

CONSIDERANDO a resposta genérica sobre essas câmeras de segurança;

CONSIDERANDO que a falta de monitoramento em nosso município;

Diante dessas considerações, apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário,
REQUERIMENTO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que informe a esta Casa novamente, com
respostas INDIVIDUAIS a cada questão perguntada, com respostas incisivas e concretas. Caso a
próxima resposta venha de maneira genérica, evasiva e abstrata, serão tomadas as devidas
providências cabíveis.

1. Quantas câmeras de monitoramento possui o município atualmente? Quantas estão em perfeito
funcionamento?

2. Atualmente onde fica a central de monitoramento do município? Existe algum guarda ou agente
responsável por esse monitoramento 24 horas?

3. Qual o total de câmeras que estão com defeitos? Existe alguma previsão para o conserto/
manutenção dessas câmeras que não estão sem funcionamento? Onde estão armazenadas essas
câmeras que estão quebradas ou danificadas?
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4. Atualmente qual é a cobertura do monitoramento por câmeras no município? Em quais pontos
estão instaladas as câmeras que ainda estão em funcionamento?

5. Quantas câmeras seriam necessárias para melhorar esse monitoramento? E em quais locais há
deficiência de monitoramento?

6. Qual o valor gasto mensalmente para a manutenção do monitoramento? Enviar dados a

respeito.

7. Existe a previsão de algum investimento para melhoria do monitoramento? Enviar dados a

respeito.

8. Existe algum projeto para terceirização desse serviço? Explique.

Requerimento Nº 83/2021
Data: 26/11/2021 Protocolo: 1186/2021 - 26/11/2021 14:16
Regime: Ordinário
Situação: Em Tramitação
Autoria: Afonso Gabriel Bressan Bressanin
Assunto: CONSIDERANDO o Requerimento PCM 794/2021 votado na Sessão Ordinária de

30.08.2021;

CONSIDERANDO a resposta do referido requerimento, Ofício 331/2021;

CONSIDERANDO a resposta genérica os produtos utilizados na produção de cana-de-açúcar;

Diante dessas considerações, apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário,
REQUERIMENTO NOVAMENTE à Diretoria da Raizen Energia S/A, Unidade Barra, que informe a
esta Casa, com respostas pormenorizadamente e INDIVIDUALMENTE a cada questão
perguntada, com respostas incisivas e concretas. Caso a próxima resposta venha de maneira
genérica, evasiva e abstrata, serão tomadas as devidas providências cabíveis.

1) A Usina ora citada neste requerimento, utiliza maturador (para amadurecimento) na cana de
açúcar plantada em seu território e dos seus arrendamentos, dentro do município rural e de
expansão urbana na cidade de Barra Bonita?

2) Em resposta positiva, qual o nome do respectivo produto?

3) Em resposta negativa, qual o método usado para o amadurecimento da cana de açúcar?

4) Fica autorizado este nobre Edil, a extrair amostras de alguns pontos canavieiros e enviá-las
para análise laboratorial?
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Requerimento Nº 84/2021
Data: 26/11/2021 Protocolo: 1187/2021 - 26/11/2021 14:27
Regime: Ordinário
Situação: Em Tramitação
Autoria: Afonso Gabriel Bressan Bressanin
Assunto: Apresento à Mesa, ouvido o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. Sr. Prefeito
Municipal para que informe à esta Casa de Leis se vem pagando aos servidores públicos,
independentemente da função, a sexta parte, em caso negativo, justificar a resposta.

Requerimento Nº 85/2021
Data: 26/11/2021 Protocolo: 1190/2021 - 26/11/2021 16:25
Regime: Ordinário
Situação: Em Tramitação
Autoria: Afonso Gabriel Bressan Bressanin
Assunto: Apresento a Mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. PREFEITO
MUNICIPAL, SR. JOSÉ LUIS RICI, bem como ao SECRETÁRIO DE SAUDE SR. NILSON
ANTONIO ERENO, para que informem a esta Casa sobre o Carnaval 2022:

 
1. Existe alguma posição da Prefeitura para realização do Carnaval / 202297

2. Caso exista a intenção, requer seja feita a análise pautada na possibilidade de agravamento do
contágio do Covid-19 e suas novas variantes.


